
 

 
◆第 3379 回 8 月 27 日 会長の時間要旨◆  
 

今日は前回例会後の１週間の間の話題になった２つの事を話したいと
思います。 

今年の夏の締めくくり、皆さんご存じの夏の甲子園大会決勝と大谷翔平
の活躍は、今年の暑い夏をさらに暑さで盛り上げてくれました。2024 年の夏
の甲子園大会決勝では、両校とも攻守共に素晴らしい戦いを見せてくれまし
た。「タイブレイク」制を導入してから初の決勝戦の延長となり、１０回に２
点を先制した京都国際がその裏の関東一高の追い上げを１点に抑えて初
優勝です。京都勢としては 1956 年の平安（現・龍谷大平安）以来 68
年ぶりの優勝になります。 

京都国際学園を調べてみると京都朝鮮中学をルーツとし、日韓両国から
中高一貫校として認められ、全校生徒は 160 人。「野球で学校を活気づか
せたい」と 1999 年に現野球部後援会長の 金(キム)安一(アニル) さん
(82)が創部しました。当時は予備校などと同じ各種学校の「京都韓国学
園」という校名で、外国人学校として初めて日本高校野球連盟に加盟した
学校です。日本の学校教育法上の認可を受け、2004 年に一般的な私立
高として現校名となりました。2008 年に小牧憲継監督(41)を迎え、2021
年春に春の甲子園に初出場すると、同年夏に４強入りを果たしました。そし
て創部 25 年目、今年初優勝を成し遂げたのです。OB には中川勇斗（阪
神）、森下瑠大（DeNA）がいます。 

話題になった校歌の歌詞は設立当 
初から韓国語で継承していて、中継画
面ではハングルに加え「学校から提出さ
れたもの」として日本語訳も表記されま
した。歌詞には韓国が日本海の呼称と
して主張する「東海」が登場しますが、
日本語訳では「東の海」となっていま
す。もちろん京都では優勝に盛り上がっ
ていますが、残念なことにネット上では
京都国際に対する差別的な書き込み 

があったようで、京都府は２３日、京都地方法務局やＳＮＳ事業者に対
して４件の削除を依頼したと明らかにしています。このような SNS 問題は個
人や団体など他でも繰り返しおきていて今の時代の課題ですね。 

次は大谷翔平の活躍です。24 日に 40 ホームラン－40 盗塁を同日に
達成 それもさよなら満塁ホームランで決めるとは凄いです。メジャーリーグ 6
人目の達成ですが実は 1 年前の 24 日は肘の痛みによる降板した日だそう
です。次は何の記録を塗り替えるのか楽しみです。 
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9月 3日 第 3380回 例会 

■本日のプログラム             例会進行：会場監督 

1. 開会点鐘 

2. 国家斉唱 

3. ロータリーソング 

4. 四つのテスト 

5. 本日のプログラム/メニュー  

6. 会長の時間 

7. 慶祝者スピーチ 

8. 花巻 RC 創立 70 周年 

記念式典の準備状況について 

9. 幹事報告 

10. 委員会報告 

11. 出席報告 

12. ニコニコボックス 

13. 連絡事項 

14. 閉会点鐘 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

幹事 

 

出席委員長 

ボックス委員長 

 

会長 
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Weekly Report 

BULLETIN 
月間テーマ：基本的教育と識字率向上月間 

四つのテスト 
言行はこれに照らしてから 

 
１、真実かどうか 

２、みんなに公平か 
３、好意と友情を深めるか 

４、みんなの為になるかどうか 

 

2024-25 年度     

会長：藤村弘之 

幹事：松田 健 

会場監督：藤田勝敏 

会長ｴﾚｸﾄ：阿部一郎 

副幹事 ： 上田直輝 

★★ 8/27 のお品書き ★★ 

■幹事報告 
・11/27(水)28(木)市憲章運動推進第 13 回 
東北ブッロク研修会について(ご案内) 

 〔花巻市憲章推進協議会 会長 三田望〕 
・ガバナー公式訪問について 
〔2024-25 年度 ガバナー事務所〕 

・広告入り種子のご案内 
〔東京優芳園株式会社〕 

・10/15(火)第 27 回花巻商工会議所会員親睦会 
ゴルフ大会のご案内 
〔花巻商工会議所〕 

■出席報告【8 月 27 日 第 3379 回例会】 
32 人中 1８名 
出席率 58.0% 前回修正 67.7% 

■メーキャップ 

8/22(木)ぬくまる食堂フードパントリー 

藤村弘之君・松田健君・藤田勝敏君・吉田和洋君 

阿部一郎君・三田望君・立花徳久君・鹿討康弘君 

市村律君 

 

8/23(金)青少年(長期)来日生お出迎え 

8/24(土)25(日) 

青少年(長期)来日生オリエンテーション 

8/25(日)ホストファミリーとのミーティング 

[佐々木史昭君] 

 

8/26(月)青少年(長期・短期)派遣生 

(花巻北高校推薦対象者面接) 

藤村弘之君・菊池久範君・阿部一郎君・佐々木史昭君 

魚介と夏野菜の 

カレー 



■第 3377 回 ニコニコボックス 

 

【藤村弘之君】台風の影響もあるのか汗かきの私は毎日湿気

で汗だくです。昨日花巻北高に短期、長期留学生の面接に伺

いました。的をえたような質問はできないですが、国際スペシャリ

スト史昭君の厳しく的確面接は感心させられます。葉子さんの

娘さんも面接に来ましたが、そっくりさんでした。 

【松田健君】 

平野君卓話有り難うございました。 

【阿部一郎君】暑い日が続きています。体がだるく水分補給と

食事に気を付けています。今週は、病院通いの週となっていま

す。昨日は、薬をもらいに。明日は歯医者です。なるべく病院

通いはやりたくないのですが。 

【藤田勝敏君】来週 9/3 の例会は所用の為、欠席となります。 

会場監督よろしくお願い致します。 

【吉田和洋君】先週、岩手銀行さんの SDG’私募債を活用し

て、花巻市、花巻市教育委員会のご理解をいただき花巻小学

校へ簡易放送設備を寄付させていただきました。少しですが母

校に貢献できてうれしい限りです。岩手日報、日々、ケーブル

TVと取材を受けました。市のホームページにも…。ありがとうござ

います。 

【髙橋豊君】孫は宮野目中3 年でバレーボール部に所属してい

ます。県大会 3 位でしたが、青森の東北大会へ出場しました。 

金ヶ崎中と宮野目中が全国大会へ出場することになり、嬉しい

ビックリでした。会場は福井でしたが、妻は日帰りで行ってきまし

た。便利な時代になったものです。多くの皆様にお世話になり心

より感謝申し上げます。 

【上田穣君】新入会員スピーチとてもおもしろいお話しで、思わ

ずニコニコボックスしてしまいました。平野君お父様とは楽しい思

い出がいっぱいあります。その息子さんとても仲よくできそうです。

何かとよろしく‼ 

 

 

◆70 周年記念式典準備状況について◆ 
 

現在 70 周年記念事業として財団寄付を考案しておりま

す。次回理事会で提案させていただく予定ですので、皆様

ご検討お願い致します。 

皆様のご協力のもと、記念誌

の編集進んでおります。 

会員紹介ページ用の写真や 

プロフィールの提出をよろしく 

お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

◆委員会報告◆ 
 
青少年交換プログラムへの 
推薦者を決めるため、 
応募のありました花巻北高等
学校の生徒 4 名との面接を行
いました。 
推薦者は今後地区の選考に
進む予定です。 

◆ホットスプリングスについて◆ 
 
9/10 ホットスプリングス歓迎の夕食会を開催する予定です。 

◆新入会員スピーチ◆ 
 

 
新入会員の平野雅彦君か
らスピーチをいただきました。 
これからよろしくお願い致しま
す。 

【三田望君】二週間続けて、宮城県気仙沼に行ってきました。 

亀山からの絶景を楽しんできました。 

【佐々木史昭君】昨日、花巻北高生から地区の青少年交換

プログラムに応募していただいた 4 名の生徒の面接会を 

藤村会長、阿部一郎エレクト、菊池久範委員長とともに行い、

うち 3 名を推薦することと致しました。短期 2 名、長期 1 名で

す。地区の選考試験日は 10/12（土）となっています。ぜひ

1 人は合格させたいと思います。 

【立花徳久君】日曜日に冬場のストーブ用の薪を取りに葛巻に

トラックを運転して行ってきました。思ったより木が重くて腰が悲

鳴をあげていました。地蔵堂君トラックの手配ありがとう。 

【市村律君】イーハトーブフォーラム花火大会が 1 マス 5 千円の

チケットも完売し先週の土曜日、盛大に開催されました。 

実行委員会の中心メンバーの商工会議所青年部や青年会議

所の皆さん本当にお疲れ様でした。本日は当ホテルで午後 5

時から花巻まつり実行委員会と地固めが開催されます。花巻ま

つりと同時に市民体育館で開催される特産品フェアでは、土・

日の正午にもちまきを行いますので、皆さんぜひお越しください。 

【平野雅彦君】本日はたわいもない新入会員スピーチにおつき

あい頂きありがとうございます。長くなってしまい申しわけありませ

んでした。 

◆ホットスプリングスからの来客ついて◆ 
 

ホットスプリングスからの来客を 

歓迎する夕食会を 

9/10 執り行う予定です。 

参加予定の皆様 

よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

        

 
 
 
  

  

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 花巻ロータリークラブ 
<<事務局>> 

花巻市花城町 10-27 
花巻商工会議所 

TEL/FAX 0198-41-1133 
e-mail:hrc@hanamaki-cci.or.jp 

URL:http//www.hanamaki-rc.com 


